

富山中部高等学校

女子バレー部

～部活動紹介～

○バレーボールとは？(出典 *Wikipedia*)

バレーボールはネット越しにボールを打ち合う球技です。
この競技は気軽に楽しめるレクリエーションとして 1895 年
アメリカでウィリアム・G・モーガンが考案しました。1913
年日本にバレーボールが伝わりました。1947 年には国際バ
レーボール連盟が結成され、アメリカ式のルールを修正し国際
ルールが出来上がりました。一人ではできない競技であるた
め、基本的な身体能力だけではなく、チームワークも重要な要
素になる競技で、難しい反面楽しいスポーツです！

○部員紹介

富山中部高校女子バレー部は個性あふれるメンバーと素
晴らしいコーチ・先生の元で日々活動しています！！

部長 坂本萌里(2年) 副部長 石瀬詩織(2年)

部員(2年) 根立志帆 齋藤朱璃 中島茜

部員(1年) 寺田愛奈 清水梓 柴山莉絵子

マネージャー 小嶋夏菜子(2年)

顧問(先生) 五十里勘司

コーチ 若尾怜

○最近の出来事・その他

1月の新人大会では悔しい思いを
しました。春季県大会での躍進を期
し、レシーブを鍛えなおしてます。
4月には新入部員がたくさん入る
ことを期待しています。